

## Pionera en la provincia de Talagante en electromovilidad Isla de Maipo aumenta su flota de buses eléctricos

Con dos nuevos buses eléctricos contará la flota de transporte municipal de Isla de Maipo, luego que el miércoles recién pasado (7 de junio) el pleno del Consejo Regional Metropolitano aprobará de manera

unánime un proyecto por 628 millones 907 mil pesos para la adquisición de estas máquinas. En la ocasión, el Alcalde Juan Pablo Olave, agradeció la aprobación de este proyecto y resaltó sus implicancias para las familias de esa comuna de la provincia de Talagante.

"La verdad que en todas las comunas rurales sabemos los alcaldes y alcaldesas lo difícil que es lidiar con el transporte público, no lo tenemos, tenemos transporte privado, escasa regulación, y tenemos vecinas y vecinos votados en los paraderos a diario", sostuvo el Alcalde Juan Pablo Olave sobre la situación que enfrenta Isla de Maipo, en varios puntos de su comuna, hecho que afecta la calidad de vida de esa comunidad, especialmente en localidades rurales más apartadas.

"Son más de 11 mil vecinos que se

van a ver beneficiados con estos dos nuevos buses eléctricos, que se suman a la flota ya existente. Son buses más cortitos, tienen 2 metros menos que los existentes y eso nos permite también el acceso a villas y poblaciones donde los actuales buses eléctricos no tienen radio de giro", dijo el Alcalde Juan Pablo Olave en su intervención ante los y las integrantes del CORE Metropolitano.

"Por eso –agregó–, es de una importancia gigantesca que el Gobernador Regional, don Claudio Orrego, a quien aprovecho de agradecerle, todo el consejo, la comisión rural, hayan priorizado este tipo de proyectos, este tipo de iniciativas, estamos muy agradecidos como comuna y como vecinos de Isla de Maipo", dijo la autoridad comunal, quien también tuvo palabras de reconocimiento para los distintos actores que favorecieron esta iniciativa, así

como muchas otras ejecutadas o en ejecución en esa comuna.

"Y, por último, presidente quiero agradecer a mi equipo de Secpla que realmente me ha permitido sacar un sin número de iniciativas que nos han permitido poner más de 20 mil millones de pesos en la calle y eso no es casualidad, eso es

fruto del trabajo en conjunto con nuestros consejeros y, por supuesto, por la priorización que les han dado a nuestros proyectos", concluyó el Alcalde Juan Pablo Olave ante el Consejo Regional Metropolitano de Santiago.

